
第十一次工作小組線上會議

會議紀錄

一、會議時間：110年07月21日(三) 19:30~20:35
二、會議地點：自家(使用google meet軟體)
三、主席：羅國誌　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
四、出席人員：巫鴻澤、張書杰、林湧泉、羅婉眉

請假人員：張紀涵、高惠美、劉遠哲(北京出差)
五、主席報告：略

六、問題討論：

(一) 11月嘉年華活動受到疫情影響是否續辦?若續辦那些是需要調整的方向?

理事長 :經過這次疫情我相信許多業者經過心情的洗禮及沉澱，態度調整

相對也已重新調整未來的經營型態，況體驗經濟與我們的日常生活已息息相關，

改變並調整好朝向open garden已是準備好經營者的必然，如果可以獲得協會適

時的小推動我相信業者仍會樂衷相輔相成的，故主要是業者的自行評估及協會協

助的範疇做好橫向聯繫以求達到最好的樣貌，協會亦不需背負莫大的成敗壓力。

杰哥 :疫情前景仍未看到盡頭計畫很難有時間表，包括大型植物的定植及

協助廠商的合作等，因應嘉年華而生的大改變可能都要再觀察狀況再做決定。好

好與在地願意承接的業者討論其準備進度及續辦想法如何，這部分是可以先收集

再形成共識的。

湧泉 : 應設定決定是否續辦的最終時間點。

Grace : 疫苗的覆蓋率若9月底達50%及10月底60%是一個樂觀的里程碑，

適時調整我們舉辦的大小仍是好的方式。

國誌 :贊成杰哥彈性的作法，但至少於7/30理監事會議中與理監事報告進

度及討論前必須要有一些背景資料，建議7/26晚上與目前業者線上討論嘉年華活

動的方向。

結論:

1.取消定向越野動態活動。

2.7/26晚上 7:30與在地業者視訊會談，目的有三:



A.得到參展業者的意願參酌。B.建立大家可以接受的方式。C.檢視業者準備的進

度及方向。

3.但在7/26共識會議前能與各業者關心並洽談個別的進度，協助並鼓勵參與線上

會議，工作分配如下:

編號 業者 主題 輔導員 執行否

1 鳳凰花園 水生植物展 國誌

2 輝豐園藝 九重葛特展 國誌

3 綠果庭院 多肉植物展 理事長

4 世外桃源 有種生活 Grace
5 金昌 雨林植物展 杰哥

6 綠美 蕨類植物展 Grace
7 合利 香草植物/扶桑花 Grace
8 綠海 花鳥畫展 理事長

9 隆盛 理事長

10 綠野仙蹤 蘭花展 杰哥

11 菁芳園 新品種發表會& 先進設備展
12 永信 花之饗宴 國誌

13 富良田 體驗式採果 杰哥

14 公路花園協會 未定 國誌

15 吉田路5段林先生 原生植物展 杰哥

請各位回覆結果於群組LINE中。

4.疫情下繼續找出我們的小眾市場，有多少的業者我們都可執行辦理，化整為零

的個別活動也可能造成成功的案例。

(二)合作備忘錄應繼續進行否?國誌

結論 :委由杰哥處理。

七、下次會議主題：

7/26線上會議，內容已上述如上。

八、散會


